

Eugénie ÉBOUÉ-TELL

Eugénie Éboué-Tell (1891-1972) est une femme politique originaire de Guyane. Elle sera successivement députée, conseillère de la République et sénatrice de Guadeloupe.

Femme de Félix Eboué qu'elle épouse en 1922, elle se rend avec lui en Oubangui-Chari, l'actuelle Centrafrique. Ils y restent jusqu'en 1931 et elle mobilise alors son talent musical pour déchiffrer les langages tambourinés et sifflés des populations Banda et Mandja.

À l'appel du 18 juin 1940, Félix Eboué, gouverneur du Tchad français depuis 1938, se rallie au général de Gaulle. Eugénie s'engage alors dans les Forces françaises libres féminines ; un engagement dans la résistance française qui lui vaut la Croix de Guerre et la Médaille de la Résistance.



© DR

Contact Concours *La Flamme de l'égalité*

Julie SAMIT - laflammedelegalite@ligueparis.org
Agnès VERGNES - memoire-esclavage@ligueparis.org

Fédération de Paris / Ligue de l'enseignement / 01.80.05.33.30